

MÁS GRUPO

Éxitos de los equipos de balonmano, baloncesto y voleibol

:: **J. L. C.** El equipo juvenil masculino de balonmano del Grupo Covadonga se clasificó para las finales del Campeonato de España al superar con brillantez el sector que se disputó el pasado fin de semana en Galicia. Los grupistas superaron al Indupime, al Semillas y al Xiria. Los jugadores que entrena Andrea Mar-

tínez serán los únicos representantes asturianos de la categoría que jugarán por el título. También en balonmano, el conjunto cadete, que entrena Raúl Vallejo, se proclamó campeón de Asturias, a falta de una jornada, tras vencer al Base Oviedo (17-32), por lo que los grupistas se clasificaron para el sector del Campeonato de España. En baloncesto, el equipo júnior se proclamó campeón de Asturias, mientras que en voleibol las grupistas se hicieron con el regional infantil A-2.



Equipo juvenil masculino de balonmano del Grupo. :: ROCC

Tres medallas en la Copa de España de media maratón

PIRAGÜISMO

:: **L. R.** Un oro de Marta Fuertes en cadete C-1, una plata de Ana Martínez y Celia Remis Cueva en K-2 senior y un bronce de Yaroslav Oleg Shelestenko en cadete C-1 fueron los resultados más destacados de la Copa de España de media maratón que se disputó en Mérida. Por su parte, Alba Remis, en K-1 juvenil, y Laura Cabanas, en K-1 senior, fueron cuartas.



Los nadadores grupistas, en la expedición asturiana que acudió a los Nacionales de Cáceres. :: E. C.

Tritones de mucho futuro

NATACIÓN

Los nadadores grupistas mejoraron sus tiempos en los nacionales infantiles de Cáceres



:: **J. L. C.**

GIJÓN. La representación del Grupo que acudió como integrante de la selección asturiana a los Nacionales infantiles, que se disputaron el pasado fin de semana en Cáceres, tuvo un más que aceptable papel. En estos nacionales autonómi-

cos, en los que se dieron cita los más destacados nadadores del panorama estatal, los 'tritones' de la polideportiva sociedad gijonesa, acompañados por la entrenadora Nérida Carballo, evidenciaron una notable mejora en sus marcas que, a buen seguro, intentarán rebajar en las siguientes citas del calendario. Carmen Cubría mostró una clara progresión en 200, 400 y 800 metros libres, así como en los 400 estilos. Por su parte, Sara Álvarez hizo un buen tiempo en 200 espalda.

También Olga Alonso, en los 100 y 200 metros braza, acreditó buenas marcas y respondió a las expectativas creadas sobre su futuro. Asimismo, Mario Ezama brilló en los 400 y 1.500 metros libres, y 200 y 400 estilos. El gijonés sigue creciendo en competición tras lograr las mínimas para el Campeonato de España infantil a una temprana edad, como hizo tiempo atrás Nacho Aybar, actual director deportivo grupista, que hizo historia en la natación asturiana.

Sara López, a buen nivel

La olayista Sara López logró en estos Nacionales un buen séptimo puesto en 100 mariposa (1.4.34).

El conjunto masculino jugará la fase de ascenso a División de Honor B

HOCKEY

:: **J. L. C.**

GIJÓN. El equipo masculino de Primera División del Grupo Covadonga logró su billete para la fase semifinal de ascenso a División de Honor B, que se celebrará los próximos días 22, 23 y 24 de mayo, tras vencer el pasado fin de semana a El Sardinero y al Tenis la Magdalena de Santander en sus dos últimos compromisos ligueros.

De esta citada competición se clasificarán dos equipos para el sector final junto con los dos mejores equipos del grupo primero, de los que saldrán los dos conjuntos que darán el salto de categoría la próxima temporada.

En el partido ante El Sardinero, los grupistas vencieron por un apretado 5-4, con tres tantos de Jorge López y uno de Gonzalo Camacho y Gonzalo Bango. El encuentro se decidió en los minutos finales.

Por lo que se refiere al choque contra el Tenis Magdalena, los jugadores que dirige Perucho ganaron por un cómodo resultado de 4-0, con goles de Santi, Jorge López, dos, y Gonzalo Camacho, en un encuentro con una gran superioridad de los locales.

En ambos partidos, el equipo gijonés formó con Pablo Villar; Ser-



Gonzalo Camacho, en el partido contra el Tenis. :: AURELIO

gio, Gonzalo Bango, Gonzalo Camacho, David Bravo; Dani Camacho, Valdepeñas, Martín Cueto; Javi Rey, Diego y Fernando Ortega. También jugaron Jorge López, Pelayo Prieto, Nico, Santi y Nacho.

El Grupo tiene menos de un mes para preparar la fase de ascenso a División de Honor B, que jugó sin éxito en las últimas temporadas. Pero en esta ocasión los grupistas confían en ascender, puesto que esta primera competición se jugará en el remozado campo de la polideportiva sociedad gijonesa.

El Padrino Codema y el Grupo jugarán la final a cuatro

:: **J. L. C.**

GIJÓN. El Grupo y el conjunto de El Padrino Codema jugarán la final a cuatro de Primera División Nacional tras vencer el pasado fin de semana al Zumosol Sánfer y Castrillón, respectivamente.

Los grupistas, que ya tenían una ventaja de cuatro puntos del encuentro disputado en el colegio San Fernando de Avilés, vencieron a los de la Villa del Adelantado, por 81-74.

Los visitantes sorprendieron en los dos primeros cuartos en los que se pusieron por delante en el marcador. Sin embargo, en los dos siguientes la lógica se impuso y los de Emi-

lio Pérez fueron superiores, con un Armando muy acertado ante el aro.

► Grupo Covadonga: Valle (11), Albano (12), Anselmo (2), Javi (8), Pablo (2), Armando (21), Escapa (13), Fernando (4), Antonio Adeba, Samuel, Bretón (8) y Miguel Adeba.

► Zumosol Sánfer: P. Fernández (2), Mendoza (4), D. Fernández (2), Macía (22), López (15), Cernuda (2), Rodríguez (13), De la Madrid (7) y Álvarez (7).

► Parciales: 23-24, 7-16, 27-18 y 24-16.

Por su parte, El Padrino Codema hizo historia al clasificarse por primera vez para una 'final a cuatro' de



El grupista Anselmo, ante un jugador del Sánfer. :: AURELIO

Primera Nacional. Los claretianos, que perdieron por 60-58, rentabilizaron en Piedras Blancas los 9 puntos de ventaja que se trajeron del encuentro de ida.

El Castrillón igualó la eliminatoria hasta tres veces, con un 40-31 a mitad de partido como el momento más crítico. Pero una canasta de Maxi y seis puntos consecutivos de Cuba redujeron la distancia a seis puntos (45-39). No obstante, en el inicio del último cuarto, con dos triples de Elías, los gijoneses se situaron por delante por primera vez en el partido. Un parcial de 9-0 propició que el Castrillón tuviera aún esperanzas al ponerse a tres en el electrónico. Pero el Codema gestionó bien la renta y, pese a los fallos en los tiros libres, pasó a semifinales.

► C. B. Castrillón: García (3), Hugo (13), Cubas (3), Yago, Artime (5),

Diego (10), Cristian (4), Menéndez y Eloy (22).

► El Padrino Codema: Adan, Maxi (6), De la Flor (2), Sainz (2), Javi MC (10), Iglesias (5), Lozano (5), Cadrecha (5), Elías (14) y Cuba (8).

Por su parte, el Pumarín no pudo remontar la renta adversa de nueve puntos que traía de Mieres y cayó ante los caudalistas (58-60).

► Pumarín: Moreno (13), Montes (7), Valvi (3), Marcos (8), Litos (9), Aitor (4), Acuña (2) y Jaime (11).

► C. B. Mieres: Soto (13), García (5), Borja (4), Saúl (18), De Quirós (2), Hevia (16) y González (2).

► Parciales: 14-13, 34-31, 42-41 y 57-60.

Final a cuatro, los días 9 y 10

Grupo-Mieres B y Codema Avilesina serán las semifinales de la final a cuatro, que se disputarán en cancha grupista los días 9 y 10 de mayo.